



## **Declaración de solidaridad del Grupo de Río con Costa Rica**

El Grupo de Río manifiesta su solidaridad con el pueblo y gobierno de Costa Rica por las consecuencias del terremoto que afectó el pasado jueves 8 de enero a una importante zona de ese país, provocando la pérdida de vidas, la desaparición de personas, cientos de damnificados y cuantiosos daños materiales.

El Grupo de Río transmite sus más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas y desea el pronto restablecimiento de la normalidad en las regiones afectadas.

Ciudad de México a 13 de enero de 2009.

\* \* \*